

Les Catalans exigent la libération d'activistes emprisonnés



Barcelone, 8 novembre (RHC)- La Catalogne est au ralenti ce mercredi. Des grévistes indépendantistes ont bloqué des routes et des stations ferroviaires, un TGV en direction de la France a même dû faire demi tour.

Le mouvement de grève, qui a eu lieu à l'appel de formations indépendantistes catalanes a provoqué mercredi d'importants bouchons sur des routes de la région. À Barcelone, des rues ont été bloquées et les transports en commun fonctionnaient au ralenti. Les routes de la région ont été coupées, en début de matinée, à une cinquantaine d'endroits.

Des groupes de manifestants ont bloqué les principales autoroutes de la région, brandissant des pancartes réclamant "la

liberté pour les prisonniers politiques". Des échauffourées avec la police étaient signalées sur les réseaux sociaux, et des scènes de tension ont opposé conducteurs et grévistes sur certaines routes.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/146885-les-catalans-exigent-la-liberation-dactivistes-emprisonnes>



Radio Habana Cuba